

Im Dezember 2010 wurde im Stadtrat der Antrag zur Ausweisung einer Spielfläche im Glaucha-Viertel (Vorlagen-Nr.: V/2010/09072) beschlossen. Damit wurde der Stadtverwaltung der Auftrag erteilt noch im Jahr 2011 eine geeignete Spielfläche in Glaucha auszuweisen.

Wir fragen:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung des Stadtratsbeschlusses?
2. Noch im Haushaltsplan 2010 waren im Investitionsprogramm 2009-2013 für das Jahr 2013 (Unterabschnitt Öffentliche Anlagen) Mittel für einen Spielplatz in Glaucha eingestellt. Im aktuellen Haushaltsplan ist diese Maßnahme nicht mehr aufgelistet. Aus welchen Gründen wurden diese Mittel gestrichen?

Antwort der Verwaltung:

Zu Pkt 1:

Für 2011 wurden in Umsetzung eines Vorschlages der Standortgemeinschaft und der sozialen Träger in Glaucha als Sofortmaßnahme drei Spielpunkte auf folgenden städtischen Flächen planerisch vorbereitet:

- Platz Hirtenstraße – Aufbringen eines Bodenspiels „Mensch ärgere dich nicht“,
- Platz Schwetschkestraße – Ersetzen des Mittelbeetes im verkehrsberuhigten Bereich durch eine Pflasterfläche und Einbau von Spielgeräten (Wippe, Kreisel, Murnelspiel) sowie Ergänzung von Sitzmöglichkeiten,
- Innenhof Schwetschkestraße – Vergrößerung des Spielrasens und Einbau eines Spielgerätes (Schaukel, Rutsche oder Kletterturm).

Für die Umsetzung werden Sponsorengelder benötigt. Die Spielpunkte wurden in der Arbeitsgruppe Glaucha den im Gebiet tätigen Akteuren vorgestellt. Die Suche nach Sponsoren ist angelaufen.

Für die kommenden Jahre sind zwei größere Projekte in der Phase der konzeptionellen Prüfung:

- die Erneuerung des Bolzplatzes nach Abbruch des Keglerparadieses am Glauchaer Platz. Hier sind insbesondere Fragen der planungs- und immissionsschutzrechtlichen Zulässigkeit sowie die Finanzierung zu klären.
- Die Schaffung einer Spielachse auf dem Steggelände. Die Planungen für das Steggelände sollen dem Planungsausschuss im 2. Halbjahr 2011 vorgestellt werden. Zur Finanzierung siehe Punkt 2.

Zu Pkt 2:

Mit dem Haushaltsplan 2010 waren Mittel für den Spielplatz Glaucha unter der Haushaltsstelle 2.5810.952000-045 veranschlagt. Da sich die Maßnahme um eine an den Spielplatz angrenzende Freifläche erweitert hat, wurde mit der Haushaltsplanung 2011 die Maßnahme neu unter der Haushaltsstelle 2.5180.952000-084 beplant. Für die erweiterte Maßnahme wurden im Programm Stadtumbau-Ost Fördermittel beantragt; eine Bewilligung steht jedoch noch aus.

Frau Dr. Brock, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, erklärte sich mit der Antwort der Verwaltung nicht einverstanden. Diese sei eine Beschreibung dessen, dass der bereits durch

den Stadtrat beschlossene Antrag zu diesem Spielplatz von Sponsoreinwerbungen abhängig gemacht werde. Dies könne sie nicht nachvollziehen.

Infolge dessen fragte **Frau Dr. Brock** nach der Einhaltung der zeitlichen Umsetzung des Stadtratsbeschlusses zum Antrag.

Die Antwort der Verwaltung wurde mit Anmerkungen und Nachfragen zur Kenntnis genommen.